

Ángel Ye es nombrado nuevo Director Ejecutivo de Bafre Inmobiliaria

Madrid, 06 de Julio 2016. Bafre Gestión y Servicios Inmobiliarios estrena su nueva identidad corporativa, símbolo de la nueva etapa empresarial que inicia la corporación.

Recientemente la empresa se ha constituido bajo una nueva denominación comercial: Bafre Gestión y Servicios Inmobiliarios S.L. Y este paso viene acompañado de una nueva imagen corporativa que pretende expresar la nueva estrategia que va a tomar la empresa.

Bafre presenta un nuevo logotipo mucho más moderno y fresco, adaptado al nuevo rumbo de la empresa y que también parece estar adquiriendo el mercado inmobiliario. La nueva imagen irá acompañada en las próximas semanas con la apertura de una nueva agencia inmobiliaria en Madrid.

Según **David Ramón**, director de marketing de Bafre Inmobiliaria, *“teníamos que dar un giro completo a nuestra imagen corporativa, que acompañe todos los cambios que vamos a realizar durante 2016 y 2017. Estamos en una época de cambio, expansión y consolidación de la empresa y queremos extender esta nueva ilusión a nuestros clientes”*.

En los próximos dos meses Bafre abrirá dos nuevas oficinas que ya tendrán implementada la nueva identidad corporativa para que los usuarios comiencen a identificarlos con su nueva imagen. Además se realizarán acciones de publicidad, marketing y comunicación destinadas a una rápida implementación de su nueva imagen.

Acerca de Bafre Servicios Inmobiliarios

Fundada en el año 2004, Bafre está especializada en la comercialización de obra nueva, así como la venta y alquiler de viviendas y locales comerciales en Madrid. También ofrece servicios de financiación y postventa.

Para más información:

David Ramón

david.ramon@bafreinmobiliaria.com

Tel.: 91 475 05 99

Bafre Inmobiliaria